

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 2. November 2022



Nachhaltigkeit im Tourismus – Jetzt an morgen denken!

Foto: Dietmar Denger für Regionalentwicklung Oberland

Tourismusentwicklung

Nachhaltigkeitskonferenz 2022 - Im Tourismus jetzt an morgen denken

- Gemeinsam etwas bewegen!
- Interaktives Klimadinner mit Vorträgen und Handlungsempfehlungen

„Erfahren, Mitgestalten, Genießen“ unter diesem Motto findet am 16. November die Nachhaltigkeitskonferenz 2022 in Miesbach statt. Bei einem abwechslungsreichen, informativen und genussvollen Abend geben Experten praktische Tipps und mögliche Ziele rund um die Themen Klimaschutz und Nachhaltigkeit im Tourismus.

Darin sind sich eigentlich alle einig, wenn wir unseren Enkeln einen bewohnbaren Planeten hinterlassen wollen, müssen wir jetzt an morgen denken. In allen Bereichen und Branchen muss es ein Umdenken und Veränderung geben, so auch im Tourismus. Deshalb lädt die Regionalentwicklung Oberland (REO), das Wirtschaftsforum Oberland, der Tölzer Land Tourismus und der Tegernseer Tal Tourismus zum Abschluss des Nachhaltigkeitssommers am 16. November zur Nachhaltigkeitskonferenz NK22 ein.

Akteure des Tourismus sowie alle Interessierten sind herzlich eingeladen und erfahren, welche nachhaltigen Möglichkeiten es im Tourismus gibt, welchen Beitrag jeder einzelne leisten kann und was unumgänglich ist, um auch künftig erfolgreich zu wirtschaften. Christine Busch, Umwelt- und Nachhaltigkeitsmanagerin, die die Nachhaltigkeitskonferenz organisiert: „Wir möchten auf dem Weg in ein neues Denken alle mitnehmen und Ihnen Möglichkeiten aufzeigen, das Thema Nachhaltigkeit ganz einfach zu integrieren.“

Als Expertin wird zum einen die Strategin, Moderatorin und Problemlöserin, Anna Scheffold, des Beratungsnetzwerks RealizingProgress, das sich darauf spezialisiert hat, den Wandel in Tourismusregionen und -unternehmen voranzutreiben, mit vor Ort sein. Des Weiteren befindet sich Andreas Koch, Gründer und Geschäftsführer des Beratungsunternehmens blueContec GmbH, früherer Umweltbeauftragter der TUI Deutschland sowie Mitgründer und langjähriger Vorsitzender von Futouris e.V. im Expertenkreis. Seine mehr als 20 Jahre Erfahrung im nachhaltigen Tourismus gibt er in seinen Keynotes, Beratungsaufträgen und Kursen gerne an Hotels, Reiseveranstalter und Destinationen weiter. Jaqueline Bemp, Absolventin des BA Tourismusmanagement, stellt ihre Befragungsergebnisse zum Thema Chancen und Herausforderungen bei einer nachhaltigen Ausrichtung unter der Beachtung der Sustainable Development Goals im Tourismus vor.

„Das Programm ist ein bunter Mix aus Vorträgen, einer Podiumsdiskussion und der aktiven Einbindung des Publikums. Bei einem abwechslungsreichen, informativen und genussvollen Abend werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Teil des Programms. Wir wollen gemeinsam etwas bewegen und mit der NK 22 das wichtige Thema Nachhaltigkeit in den Vordergrund rücken.“, so Harald Gmeiner Vorstand Tourismus bei der REO.

Die Anmeldung zur Nachhaltigkeitskonferenz am 16. November ist online über <https://eveeno.com/nachhaltigkeitskonferenz2022> möglich. Die Veranstaltung ist kostenlos.

Über die Regionalentwicklung Oberland KU

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) ist im Sommer 2022 aus zwei Unternehmen hervorgegangen: der Standortmarketing-Gesellschaft Landkreis Miesbach mbH und dem Tourismusverband Alpenregion Tegernsee Schliersee KU. Die REO setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team besteht aus Experten verschiedener Fachrichtungen, wie zum Beispiel regionale Wertschöpfung, neue Arbeitswelten, Bildung und Ausbildung, Standort- und Tourismusentwicklung oder Tourismusmarketing und wird zukünftig interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte umsetzen.

Kontakt

Christine Busch
Umwelt- und Nachhaltigkeitsmanagerin
+49 176 278 69089
christine@purposebean.com

Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation Medien und Öffentlichkeitsarbeit
+49 (0) 80 25 - 993 72 61
ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de